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Antragstext: 
 

1. In Grünbühl parken entlang der Netzestraße zunehmend LKWs über die Nacht 
hinweg. Dies wird von den Bewohnern als sehr störend und hinderlich empfunden. 
 

2. Bolzplatz zwischen dem Sportheim, Sportanlagen, Kleingärten und dem Golfplatz: 
Der Weg ist total vermatscht und sollte gerichtet werden. Der Mülleimer auf Höhe des 
Vereinsheims am Laternenmast ist verschwunden - deshalb liegt dort viel Abfall. Der 
Zugang zum Wiesenweg zwischen dem Golfplatz und den Gärten bzw. Feldern wurde 
durch Grünschnitt blockiert. Dies geschah wohl vorsätzlich obwohl dieser Weg seit vielen 
Jahrzehnten von Grünbühler Spaziergängern gerne begangen wird und einen hohen 
Erholungswert hat. 

 
3. Die Eichendorffschule beschwert sich über die vielen "Hundehäufchen" rund um die 

Schule. 
Es sollten mindestens 2 Mülleimer mit Hundetüten und Hinweisschildern aufgestellt werden. 
 

4. Sonnenberg Süd-West: 
      Wie viele Bäume des sogenannten Kastanienwäldchens müssen gefällt werden? 
 

5. Wie wird der geplante Kreisverkehr Aldinger Straße - Königinallee - Danziger Straße 
jetzt gebaut und wann ist Baubeginn? 
 

6. Wie wird die sogenannte "Grüne Bettlade" erneuert bzw. verschönert? 
 

7. Stand der Planungen über die Neugestaltung des "BImA-Areals": 
Wann ist Baubeginn? Wie hoch werden die verschiedenen Gebäude? Voraussichtliche 
Höhe der Mieten bzw. Kaufpreis der Eigentumswohnungen? 

 
8. Bedarf für ein kleines Pflegeheim bzw. betreutes Wohnen im Stadtteil. 

 
9. Es gibt verschiedene Gerüchte über eine Flüchtlingsunterkunft beim THW jenseits 

der Gemarkungsgrenze durch die Stadt Kornwestheim. 
 

10. Am Gebäude Aldinger Straße 80 ist jetzt ein Schild "Spielstraße" angebracht. Da hier 
jedoch nach wie vor viel zu schnell gefahren wird, wird von Seiten des 
Stadtteilausschusses vorgeschlagen, einen Schweller anzubringen. 
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Unterschriften: 
 
 
 
Gerhard Schroth 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Verteiler: DI, DII, DIII, 20, 32, 67, 61 

 

 
 
 
Federführung: 
Geschäftsstelle Gemeinderat 
 

 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 

Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg 01.03.2016 ÖFFENTLICH 
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